

Fecha: 14-09-2024

Medio: El Mercurio de Antofagasta El Mercurio de Antofagasta Supl.:

Noticia general

Título: Hallan sin vida a un segundo pescador: malas condiciones del mar dificultan la búsqueda

Pág.: 2 Cm2: 423,7 5.800 Tiraje: Lectoría: 17.400

Favorabilidad: No Definida

CAPTURA DE VIDEO

## Hallan sin vida a un segundo pescador: malas condiciones del mar dificultan la búsqueda

TRAGEDIA. Continúan las labores para dar con los tres tripulantes que permanecen desaparecidos. Autoridad marítima explicó que la zona del naufragio es un sector de "mucho roquerío, de alta rompiente".

Macarena Saavedra Ledesma cronica@mercurioantofagasta.cl

on el trabajo conjunto entre Bomberos, Carabineros y la Armada se desarrolló un nuevo día en la búsqueda de los pescadores desaparecidos en la localidad de Caleta Esmeralda en Taltal.

Según la información preliminar entregada por la autoridad marítima se trataría de seis personas que estuvieron a bordo de la embarcación durante el naufragio, de los cuales, hasta el momento, sólo uno de los tripulantes sobrevivió al hecho, dejando así, una cifra de dos pasajeros fallecidos y tres en calidad de desaparecidos.

Dentro de la embarcación iba Pablo Guerrero Arévalo, Manuel Rojas Pérez, Rodrigo Chamorro Navarro, Marco Soto Troncoso y Juan Francisco Vilches, además del único sobreviviente, Alberto Neira Cisternas, quien llegó por sus propios medios a la costa.

Según información trascendida, la embarcación albacorera había llegado hace más de 60 días al norte con procedencia desde Valparaíso y se encontraba en Caldera reparando problemas en su motor, impedimento que, tras ser solucionado, la nave zarpó rumbo a Taltal, sector en el que tuvo el fatal accidente.

"La zona donde fueron encontrados los restos de la embarcación, es un sector de mucho roquerío, de alta rompiente y además está cerca de acantilado lo que hace más dificil el acceso a la zona".

> Domingo Hormazábal Gobernador Marítimo

## BÚSQUEDA

En el lugar se desplegaron tres unidades marítimas dependientes de la Gobernación Marítima de Antofagasta, la Policía Marítima de la Capitanía de Puerto de Taltal y un helicóptero perteneciente a la Cuarta Zona Naval. Igualmente, Bomberos de Antofagasta despacharon el equipo especialista en rescate marítimo de la Cuarta Compañía hacia la localidad.

Proceso de búsqueda que permitió encontrar el cuerpo de uno de cuatro los desaparecidos, el cual hasta el momento no ha podido ser identificado, según lo indicó Domingo Hormazábal, gobernador marítimo de la Región de Antofagasta. El tripulante fallecido, se suma a la víctima informada ayer, la que se trataba del patrón de lancha que provenía de Valpa-



HASTA AHORA SE HAN HALLADO DOS VÍCTIMAS FATALES Y U N SOBREVIVIENTE.

raíso. Su cuerpo fue trasladado ya al SML de Antofagasta para realizar el examen de rigor.

"Durante la mañana, ya pudimos encontrar un segundo fallecido, en un lugar de difícil acceso para intentar lograr recuperarlo. Como no hemos podido acceder a él. Lo que si logramos establecer con el fallecido hallado ayer es que se trata del patrón de la embarcación, luego de que uno de los familiares lo pudo reconocer, él vendría desde Valparaíso", aclaró Hormazábal.

Por ello, el gobernador marítimo recalcó que se están realizando los esfuerzos por encontrar a los demás tripulantes con vida. "Hoy estamos enfocados en rescatar, ojalá con vida es lo que quisiéramos al resto de los tripulantes. Estamos enfocados en encontrarlos lo antes posible y aún no tenemos fecha de término, se irá evaluando mientras

transcurra el tiempo porque irá variando en la medida que avance el tiempo", declaró el

## ZONA COMPLEJA

Sobre las características del lugar en el que la nave se accidentó, la autoridad marítima explicó que, "en particular, la zona donde fueron encontrados los restos de la embarcación, es un sector de mucho roquerío, de alta rompiente y

además está cerca de acantilado lo que hace más dificil el acceso a la zona". Mientras que, respecto a las causas del naufragio, señaló que aún no están determinadas

## ISLOTE FERNÁNDEZ VIAL

La zona aproximada del naufragio estaría cerca del Islote Fernández Vial (a unos 100 kilómetros de Taltal), zona que, según la autoridad marítima, es de dificultad debido a la corriente, la rocosidad y los acantilados presentes en la costa.

"Es un sector de muy dificil acceso desde tierra, desde el mar es más fácil indudablemente, pero hay muchísimo roquerío v bastante rompiente. Por ello, hoy en día nos han prestado muchísima ayuda los pescadores de la zona quienes han efectuado buceos buscando a los tripulantes que faltan, pero las condiciones de área no son fáciles", recalcó el gobernador Hormazábal.

"Está difícil el acceso por el asunto de la mar. Está muy complicado por las condiciones adversas de la mar, con fuertes vientos", explicó unos de los pescadores artesanales que presta ayuda en las labores de búsqueda.

Según fuentes no oficiales, en el sector se habrían encontrado más cuerpos, sin embargo, la información no ha sido confirmada aún por la autoridad marítima.c3